

En Chiapas, “estrategia de seguridad y desarrollo integral”

Ante la presencia de grupos delincuenciales en Chiapas, en donde se han dedicado a la extorsión de migrantes, la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo resaltó que se tiene una estrategia de seguridad, así como un desarrollo integral de la frontera Sur con los Polos de Bienestar.

El objetivo, dijo, es impulsar la inversión privada y pública que estimule el crecimiento económico, proteja al medio ambiente y genere empleos bien remunerados y detone una mejor calidad de vida de las personas.

En su habitual conferencia de prensa mañanera, la Jefa del Ejecutivo Federal explicó que el objetivo es que a través de los empleos bien remunerados, continúe impulsando la disminución de la migración, lo cual tiene que ver con la atención a las causas.

Se busca, dijo, que si llega un migrante a esa zona también tengo oportunidad de empleo y la posibilidad de tener un acceso a los permisos que da el gobierno de Estados Unidos.

Asimismo, sostuvo que los problemas de inseguridad se continuarán atendiendo, incluso con uno de los proyectos más ambiciosos es el de la línea K, del Tren que corre por el istmo de Tehuantepec que tiene una línea hacia Tabasco y que va a llegar a Dos Bocas, con un avance importante hasta Ciudad Hidalgo, en Chiapas, en la frontera con Guatemala.

La finalidad es que ese tren pueda continuar hasta Guatemala, detonar el desarrollo de ese pueblo tenga también el corredor logístico, con un transporte de carga que pueda desarrollar a Guatemala “y que la gente no tenga que abandonar sus lugares de origen y en todo caso puede acceder a un empleo justo en esta zona, ello, sostuvo, más allá de la investigación criminal de grupos delictivos que se dedican a la trata de personas vinculada con la migración

Al respecto, el canciller Juan Ramón de la Fuente mencionó que ya han iniciado los trabajos con Guatemala y se prevé que a más tardar para principios del próximo año y se tendrá el proyecto ejecutivo a la consideración de los presidentes Claudia Sheinbaum y Bernardo Arévalo y esa parte va avanzando.

En este contexto, el funcionario resaltó que el modelo humanitario de movilidad implementado en el pasado sexenio, ha funcionado y prueba de ello, es que el flujo migratorio observó una reducción hasta del 76%, de diciembre del 2023 a la fecha. (Cecilia Higuerra Albarrán)



Para atender la situación de flujos migratorios en la frontera sur del país, la estrategia contempla atención humanitaria, generación de empleos y polos de Bienestar.

